



LE CORPS BLESSÉ DU RESSUSCITÉ

3^e Dimanche de Pâques. Lc 24/35-48. 18-04-21
L'Apparition de Jésus le soir de Pâques

LE CORPS BLESSÉ DU RESSUSCITÉ

Christ est Ressuscité !
Et Il est là au milieu de nous. Et Il est là en nous.
Il ne fait qu'Un avec son Eglise.
Son Corps Ressuscité est marqué des blessures de la Croix.
Il demeure marqué des blessures de son Corps-Église.
Et nous sommes invités à regarder ensemble le Christ et l'Église
pour y reconnaître l'unique Visage du Vivant qui nous fait vivre !

Spontanément nous pensons tellement
qu'un corps parfait devrait être un corps sans blessure !
Et nous nous imaginons, selon notre expérience humaine,
qu'un corps ressuscité devrait être un corps remis à neuf,
"nickel-chrome", sans rayures ni égratignures !

Or voici que le Ressuscité aujourd'hui nous montre son Corps,
oui je dis bien son Corps, son Corps marqué des blessures de la Croix.
Il nous montre en même temps son Corps-Église, son Corps Vivant,
son Corps infinitement fragile, son Corps si souvent abîmé, cabossé,
son Corps meurtri, divisé, blessé !

"Regardez, nous dit-Il, c'est bien Moi !"
Et Il nous montre ses Mains et ses Pieds !
Et Il nous dit, comme aux apôtres le soir de Pâques :
Cessez de vous regarder vous-mêmes et de gémir !
Vos blessures sont mes Blessures, vos épreuves sont mes épreuves,
laissez-vous illuminer par la Lumière et par la Vie
dont rayonnent mes Plaies !
Vos blessures sur **Mon** Corps Ressuscité sont des sources de vie !

Ce mystère est grand : il se réalise pour nous en cette Eucharistie.
Le Corps du Christ aux Cinq Plaies nous est offert
comme un Pain Rompu, un Pain Partagé, un Pain livré.
Pour que nous soyons vraiment les membres vivants de Son Corps !